

ABSTRAK

Pirmadoni, (NPM: 12080228), Pengaruh Penggunaan Teknik Tiru Model Terhadap Kemampuan Menulis Karangan Narasi Ekspositoris Siswa Kelas X SMA Adabiah 2 Padang. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2017.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh enam permasalahan yaitu sebagai berikut. *Pertama*, kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa masih kurang. *Kedua*, kurangnya latihan menulis. *Ketiga*, guru hanya menggunakan buku cetak. *Keempat*, siswa kesulitan dalam memulai menulis karangan narasi ekspositoris. *Kelima*, siswa kekurangan kosakata. *Keenam*, siswa kesulitan dalam menyampaikan ide atau gagasannya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pengaruh penggunaan teknik tiru model terhadap kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa kelas X SMA Adabiah 2 Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode eksperimen sungguhan. Teknik pengambilan sampel penelitian ini dengan teknik *simple random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah dua kelas yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen. Variabel dalam penelitian ini ada dua yaitu, variabel bebas (X) yaitu teknik tiru model dan variabel terikat (Y) yaitu menulis karangan narasi ekspositoris. Data penelitian ini adalah skor kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa tanpa menggunakan teknik tiru model dan dengan menggunakan teknik tiru model. Teknik analisis data dengan cara melakukan uji hipotesis.

Berdasarkan analisis data kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa kelas X SMA Adabiah 2 Padang sebagai berikut. *Pertama*, kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa kelas X SMA Adabiah 2 Padang tanpa menggunakan teknik tiru model memperoleh nilai rata-rata sebesar 83,53 pada rentangan 76-85% berkualifikasi baik. *Kedua*, kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa kelas X SMA Adabiah 2 Padang dengan menggunakan teknik tiru model memperoleh nilai rata-rata sebesar 91,03 pada rentangan 86-95% berkualifikasi baik sekali. *Ketiga*, terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan teknik tiru model terhadap kemampuan menulis karangan narasi ekspositoris siswa kelas X SMA Adabiah 2 Padang karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,24 > 1,67$. Jadi, dapat disimpulkan bahwa teknik tiru model baik digunakan dalam menulis karangan narasi ekspositoris.